

【本郷教室 教室長ブログ】 10月1日（土）

こんばんは。  
教室長の大内です。

突然ですが、こちらの写真をご覧ください。



私と、中2の生徒さんの写真です。

なぜ、この写真を撮ったかという  
私と、こちらの生徒さんの  
靴のサイズが同じだということが  
判明しまして。

そうなんです。

私、成人男性としては  
かなり足が小さいんですよ（笑）

革靴を買おうにも  
このサイズの革靴がほぼ無いくらい。

多くの中学生に負けています。  
一部の女子の生徒さんにも負けています。

そんな私の足のサイズは・・・

## 成人男性として驚異の **24.5**！

・・・だと思っていたんですよ。

数か月前までは。

このブログを定期的に購読（笑）  
されている方は分かるかもしれませんが  
数か月前に腰痛が酷くなりまして・・・。

病院にいったりストレッチをしたり  
ネットで調べ、色々と試みる中で  
歩き方が悪いと腰痛を招くと知り  
モラージュ菖蒲内の「足道楽」というお店で  
腰に負担をかけない  
正しい歩き方に矯正してくれる靴を  
購入したんですね。

それが写真で履いている靴です。

その靴を購入する際に  
サイズを測ったわけですよ。

すると、店員さんが・・・

「**大内さんの足のサイズですが、**

**24.5** じゃなくて・・・

# 24.0

ですね。」

きました。

**空前絶後**の 24.0。

驚きましたね。

思わず笑っちゃいましたよ。



「あ、24.0 だったんだ・・・(笑)」と。

すると店員さんが

**「だいぶ、珍しいですよね」**

いやいや、とどめ刺さないで下さいよ。

完全に一発 K.O.されているのに  
10 カウントとらないで下さいよ。

もし、私より  
足のサイズが小さい成人男性の方がいたら  
お会いしたいです (笑)。

さて、明日は  
中3生の10月北辰テストです。

今日の北辰対策も  
よく頑張っていました。

今日から10月です。

そして年内最後の北辰テストは  
12月4日です。

ここまでの結果で  
私立高校の単願・併願が決まりますし  
公立高校の受験の目安も決まります。

私立入試までは約3か月と3週間くらい  
公立入試までは約4か月と3週間くらい  
ですが、

**受験の目安が決まるのは  
約2か月後ということです！**

ここからはテストラッシュが続きます。

過去に当塾を卒業した生徒さん達も

「夏休みよりも  
10月・11月の方が辛かった」

こう言っていましたね。

息つく間もなく  
試験範囲の異なるテストが  
押し寄せてくる、中3の2学期。

しかし、幸いなことに  
条件はみんな一緒です。

それに、こういう  
みんなが大変なときほど  
逆にやる気が出る人、いませんか？

私はそういうタイプでしたね（笑）

テストの日程は

どう頑張っても変えられません。

頑張れば変えられるのは

あなたの未来です。

どうか負けないで下さい！

一緒に未来を変えましょう！

応援しています！

最近よく聴いているお気に入りの曲

押尾コータロー 「いつまでも」

Official髭男dism 「Universe (live)」

Michael J Thomas 「H.A.D.」